

『軍部』独走解明は国会の責務

9月
五

訪米記録での河野統幕長の発言

- (戦争法案は)2015年の夏までに終了する。集団的自衛権の行使が可能となった場合、米軍と自衛隊の協力は深化
- 安倍政権下で防衛費は増加傾向。陸自はV22オスプレイ、AAV7を導入。
- ジブチは海賊対処のみならず他の活動の拠点にしたい。米アフリカ軍(AFRICO M)司令部に自衛官を常駐させる。
- 普天間移設問題は地方の問題ではなく国際問題。政権は立場を変えない。
- 辺野古移転、キャンプハンセン、キャンプシュワップの共同使用が実現すれば米海兵隊と陸自の協力が一層深化。

戦争法案審議

日本共産党の連及び明るかになってきた自衛隊統合幕僚監部や幕僚長の独走。日本共産党は「軍部」に獨走、アヘンの起きて戦争に自衛隊が世界中で参戦・協力する戦争法案審議の中で、「軍部」が独走してこれを先取つするという深刻な事態です。統合幕僚長の国会招致による実態責任の解明は法案審議のうえで避けられない問題です。

米との関係たてに拒否

日本共産党中央委員会の「比堅平

では否定です。日本共

産党が議論した内閣文書

との「違」につづけた

説明する内容

が確認できなかっ

た」と「報知」(8月1日)

です。

河野統幕長自身は、

た統合幕僚監部の内閣文

細に解説したもの

です。

日本共産党中央委員会の「比堅平

では否定

です。

河野統幕長は、

た統合幕僚監部の内閣文

細に解説したもの

です。